
Compte rendu CHS du 4 Novembre 

  
 
Tout d ‘abord une intervenante de la Cellule Immobilière  a fait un point sur le processus 
d‘avancement des opérations relatives à la réfection du réseau secondaire (climatisation, 
chauffage, et désamiantage) de la Trésorerie Générale, place Occitane à Toulouse. 
 
La maîtrise d ‘ouvrage a été sélectionnée et les diagnostics bâtiment et réseau ont été réalisés. Les 
entreprises qui souhaitent faire acte de candidatures à ce chantier sont  connues et la notification des 
marchés devrait se faire d ‘ici le 15 décembre  pour un début des travaux prévu en janvier 2011. 
 
En ce qui concerne le désamiantage, des mesures de volatilité de la poussière amiantée seront faites à la 
fin de chaque opération, l ‘Inspecteur Hygiène et Sécurité ( IHS) sera associé à cette démarche et un point 
d ‘information aux agents sera fait à chaque étape ainsi qu’à chaque CHS. 

 
Ensuite la DRFIP 31 a présenté les plans du future HDF du Mirail. 
 
En précisant que tout n ‘était pas “positionné” sur les plans présentés et après avoir rappelé que la maîtrise 
d ‘ouvrage était assurée par l ‘ Administration Centrale, les points suivants ont été confirmés : 

 
- rénovation du patio et agrandissement du parking; 
- de “gros efforts” seront consentis en ce qui concerne les “ambiances physiques” 

notamment dans la qualité des matériaux utilisés pour l ‘isolation phonique, thermique 
ainsi que l ‘éclairage. Les boxes de réception des SIP ainsi que les caisses seront 
équipés de dispositifs “anti intrusion“, cette opération étant pilotée par la cellule 
sécurité de la centrale. 

- Il n ‘est pas prévu d ‘augmenter les surfaces des boxes d ‘accueil  ( 11,3 m2 ) 
- La possibilité de douches et d ‘un abri pour les cycles est “étudiée” par la centrale 
- Il n ‘ y aura pas de percement de fenêtres supplémentaires dans les futurs bureaux de 

la Fiscalité Immobilière. 
 
En questions diverses, les élus CGT ont évoqué la situation de la Trésorerie de L’UNION. 
 

   mauvaise insonorisation des locaux; 
ambiance thermique à revoir; 
absence de mobiliers ergonimiques; 
problèmes d ‘éclairage; 

                           sous effectif chronique générateur de tensions, qui renforce le mal -être au travail                                                 
                                

         
Une visite de ce service a été demandée d ‘ici la fin de cette année afin de circonscrire l ‘ensemble des 
problèmes et dégager des solutions rapides et durables. 
 
Enfin, il a été demandé d ‘étudier la possibilité de surélever le sol de la banque d‘accueil de l ‘HDF de 
Balma afin de permettre une meilleure installation des agents. 
 

Pour terminer, les élus CGT ont dénoncé la mauvaise utilisation des fonds publics dans la 
démarche consistant à faire financer par le CHS une session de “ sensibilisation” aux 
risques psycho sociaux animée par un cabinet privé “ la voie des hommes” : ces risques 
sont pour l ‘essentiel liés aux suppressions de personnels et aux réhabilitations 
immobilières à surfaces contraintes sans cesse dénoncées par la CGT.  
 
Les élus CGT ont refusé de participer à cette réunion qui ne répond en rien aux 
revendications exprimées par les personnels.  


